

久慈工魂

生徒の輝く姿が見える楽しい学校
久慈エプライドを持った生徒の育成



第76回岩手県高等学校総合体育大会特集号 No.1

5月17日(金) 岩手県営武道館にて総合開会式が行われ、32種目の競技が開催されました。本校からはバスケットボール、卓球、ソフトテニス、柔道、ウエイトリフティング競技の5種目に参加しました。各競技に出場した生徒諸君、大変お疲れ様でした。これまで取り組んだ内容が、学校の誇りと自身の成長の証となります。それぞれの結果と各部代表のコメントを載せます。

【バスケットボール】5月30日(木)～6月2日(日) 奥州市、北上市
第1回戦 久慈工業69-88紫波総合



ME3 和地 航希 選手

私は高校に入学してからバスケットを始めました。最初は上手くできませんでしたが、先生方や仲間から様々なアドバイスを貰い、練習に取り組んだ結果、少しずつ思い浮かぶプレーができるようになりました。今回の高校総体は久慈工業バスケット部として最後の公式戦だったので、目標の1勝に向けて日々練習を頑張りましたが、惜しくも負けてしまいました。次は新しい学校名で高校総体に臨むと思いますが、後輩達には全力で毎日練習して勝利を勝ち取って欲しいです。

【卓球】5月30日(木)～6月2日(日) 宮古市
学校対抗 久慈工業0-3黒沢尻工



CE3 粒末 耀空 選手

今回の高校総体は久慈工業として単独チームで出場できました。4月から1年生2名を迎え、計4名で活動してきましたが、少ない練習時間の中、充実した練習を積み重ねることが出来たと思います。結果は初戦敗退となりましたが、練習の成果が充分発揮できた、内容の濃い試合になったと思います。これからは1,2年生3名での活動になると思いますが、自分達で考え、実践できるよう精一杯頑張ってください。

【柔道】5月31日(金)～6月2日(日) 久慈市
男子団体

第1回戦 久慈東・久慈工業5-0黒沢尻北

第2回戦 久慈東・久慈工業0-5盛岡大附

個人戦 仲村 咲夜 2回戦進出、大矢 陽斗・鹿糠 空海初戦敗退

ME3 仲村 咲夜 選手

自分の練習してきた技を出して、個人戦1勝することが出来て良かったです。久慈東との合同チームでも団体戦1勝できて良かったです。

